

(Die Auszahlung von staatlichen Zivilpensionen.) Infolge Übernahme der Zahlung von gewissen bisher in Deutschösterreich in Beschreibung gestandenen allgemeinen Zivilpensionen (Ruhe- und Versorgungsgefüßen, Gnadengaben) durch einzelne Nationalstaaten, vom laufenden Monat angefangen, hat das deutschösterreichische Staatsamt für Finanzen die Ausscheidung dieser Pensionen eingeleitet und zur Feststellung der hierzu notwendigen Daten Frage- und Antwortkarten an die einzelnen Pensionsparteien aussenden lassen. Viele Antwortkarten sind nun verspätet oder bisher überhaupt nicht an die liquidierende Finanzlandesbehörde zurückgelangt. Infolgedessen ist eine Verzögerung der Flüssigmachung mancher Ruhe- und Versorgungsgefüße eingetreten. Die noch rückständigen Pensionen werden pro Mai mit aller Beschleunigung flüssig gemacht. Jene Pensionsparteien jedoch, die die Antwortkarten noch nicht an die liquidierende Finanzlandesbehörde eingesendet haben, werden in ihrer eigenen

Interesse aufgefordert, diese Karten nach entsprechender Ausfüllung sofort der betreffenden Finanzlandesbehörde zu übermitteln.